



Primer Ayuntamiento de Lovaina (1100-1379).

das con altorrelieves que representan escenas bíblicas.

La fachada se remata con una gran balaustrada diáfana, calada, y coronada por nueve pináculos; sobre esta balaustrada se levantan los faldones de una cubierta de gran pendiente, ornada con cuatro series de buhardillones con una crestería trilobulada.

Las dos fachadas laterales están ordenadas de modo análogo, salvo que están rematadas

por piñones. En las cuatro esquinas del edificio y en el centro de las fachadas laterales se levantan seis torres octogonales, cuya parte superior —construida totalmente exenta y rematada con flecha piramidal de piedra— es un modelo de gracia y delicadeza.

El ingreso del edificio da paso a dos vestíbulos y a una doble rampa con balaustradas flamígeras.

El Ayuntamiento se libró en 1914 del in-